



Infolettre de la Société des Médecins du Canton de Berne 22/08/2023

Obsan Bulletin 03/2023 : soins de premier recours dans le canton de Berne

Chères consœurs et chers confrères,

L'Observatoire suisse de la santé Obsan vient de publier son bulletin 03/2023 sur les soins de premier recours dans le canton de Berne. En se basant sur les données des enquêtes sur les soins médicaux menées par la Société des médecins du canton de Berne (SMCB) de 2013 à 2019, de l'étude Workforce de Berne 2020-2025 de l'Institut bernois pour la médecine de premiers recours (Institut für Hausarztmedizin BIHAM) ainsi que sur la nouvelle méthode d'analyse de la densité de l'offre de soins développée par l'Obsan, ce bulletin confirme les pénuries déjà présentes et l'accentuation de ces dernières à l'avenir dans les soins de premier recours. En outre, des comparaisons croisées rendent les résultats des trois analyses plausibles, ce qui confirme que les trois méthodes livrent des données valables.

Plus de détails dans **le bulletin de l'Obsan**.

L'Obsan a élaboré une méthode supplémentaire porteuse d'espoir pour analyser la situation en matière de soins. Cette méthode permet de documenter à intervalles réguliers, de manière plausible et valide, les soins de premiers recours et les pénuries existantes, en s'appuyant sur des données de routine. Rien ne s'oppose à ce que cette méthode soit utilisée dans d'autres domaines. La plausibilisation permet en outre de montrer que l'enquête de la SMCB sur la couverture de soins a une grande valeur probante, ce qui souligne son importance et sa valeur, notamment en ce qui concerne la gestion des admissions pour les

fournisseurs de prestations ambulatoires dans toutes les spécialités.

En conséquence, nous vous invitons à participer à notre enquête en cours sur les soins médicaux en 2023 si vous ne l'avez pas encore fait. Votre avis compte !

Salutations confraternelles,

Le comité exécutif de la Société des médecins du canton de Berne

Ensemble pour un système de santé raisonnable.

«Je ne veux pas d'un
médecin qui me soigne
chronomètre en main.»

«Je refuse qu'on m'oblige
à rationner le temps que
je dois à mes patients.»

Les principaux arguments:
www.medecins-et-patients.ch
Société des Médecins du Canton de Berne, Postgasse 19, Case postale, 3000 Berne B

Médecins et patients –
ensemble, les uns pour les autres.



Société des Médecins du Canton de
Berne
Amthausgasse 28
3011 Berne
T 031 330 90 00
info@berner-aerzte.ch



Mentions légales

L'infolettre de la Société des médecins du canton de Berne est un moyen d'information officiel et est envoyée régulièrement aux membres de l'association. Pour modifier vos données ou poser des questions sur l'infolettre : info@berner-aerzte.ch ou par téléphone au 031 310 20 99.

© 2023 Société des Médecins du Canton de Berne

Diese E-Mail wurde an {{ contact.EMAIL }} versandt.
Sie haben diese E-Mail erhalten, weil Sie sich auf forum pr AG (BEKAG) angemeldet haben.

[Abmelden](#)

